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“Hemos logrado ser 
un sector propositivo, 
como también 
implementar estas 
ideas que han permitido 
alcanzar las metas 
establecidas para cada 
una de las empresas 
pertenecientes a 
nuestro gremio”.

“Logramos evitar el 
colapso de nuestro 
sistema energético 
y una profunda crisis 
social y económica, 
lo que habla de la 
fortaleza de nuestro 
sector de servicios 
públicos”.

 Judith Buelvas
Directora país Colombia-Panamá - Veolia

Mónica Contreras
Presidente de TGI



Día 1
Resumen

“Hoy le estamos diciendo a Colombia 
que este es el sector para reactivar la 
economía. Los gremios no hacemos 
oposición, sino que tenemos una obligación 
histórica de acompañar las políticas del 
sector y en ocasiones tenemos que decirle 
que no al Gobierno. Es el momento de las 
decisiones, de respetar la constitución. Son 
los empresarios que están haciendo que el 
país salga a flote”.

Camilo Sánchez Ortega
Presidente Andesco
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Camilo Sánchez ofreció una rueda de prensa para medios 
después de dar las palabras de inicio al Congreso Andesco 

2024, donde ratificó el compromiso de las empresas de 
servicios públicos de continuar trabajando de forma eficiente 

para fortalecer un servicio de calidad para los usuarios.

Rueda de prensa
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“Debemos invertir y garantizar la autosuficiencia en el país, 
como aprovechar la biodiversidad y generar y transformar 
energías limpias, pero detrás de estos resultados es claro 
que el Gobierno necesitará ingresos petroleros”.

“El recaudo ha caído 6,5%, casi dos veces la reducción 
observada en el mismo período de 2020 (año crítico de 
pandemia). Con corte a mayo de 2024, el recaudo neto 
está 12,3% por debajo de la meta de la DIAN”. 

“El cambio climático no solo es real, sino que es la 
gran y más grave amenaza para la economía mundial; 
escuchemos a los científicos. El mundo está en medio de 
una transición a un modelo económico de bajas emisiones, 
Colombia tiene una oportunidad única de posicionarse”.

“Estamos trabajando en 4 temas específicos del servicio 
de energía eléctrica desde la Procuraduría: El riesgo 
de racionamiento energético como consecuencia del 
Fenómeno del Niño 2023-2024 y la preservación de 
la autonomía de la institucionalidad regulatoria que 
representa en nuestro país la CREG, entre otros”.

Mauricio Cárdenas

Ricardo Bonilla

Juan Verde

Margarita Cabello Blanco

Exministro de Hacienda

Ministro de Hacienda

Exsubsecretario Dep. Comercio de los Estados Unidos.  

Procuradora General de la Nación
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La importancia de la modernización, conectividad y 
la tecnología en la administración de justicia es cada 

vez mayor. Es una implementación gradual que, con el 
expediente digital, va en aumento.

Panel: Retos del poder judicial como garante
de la democracia
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“A pesar de no existir un tratado internacional o una ley 
sobre esta materia, el ordenamiento jurídico colombiano 
paulatinamente incorpora el contenido de los principios 
rectores sobre empresas y DD.HH”.

“¿Cómo está la Colombia de hoy? Hay una combinación de 
tensiones donde tener el primer presidente de izquierda 
refleja dos caras: 1) En Colombia se llega al poder por 
medio de la democracia. 2) Hay una nueva manera de 
gobernar a la que no estábamos acostumbrados”.

“La caída en la inversión en la economía colombiana ha 
sido crítica, cuando uno pierde inversión está hipotecando 
crecimiento futuro. Esto hace que le crecimiento potencial 
siga cayendo y la situación sea cada vez más crítica”. 

“El Censo Económico Nacional Urbano nos sirve para 
actualizar los marcos estadísticos de las operaciones 
económicas del DANE. En aspectos de servicios 
públicos se centrará en la unidad de observación 
empresarial y se centrará en las actividades principales 
de las empresas”.

Néstor Fagua

Alejandro Santos

Mauricio Reina

Piedad Urdinola Contreras

Vicepresidente jurídico del Grupo de Energia de Bogotá

Director de contenidos Grupo Prisa

Economista consultor Nacional e Internacional

Directora DANE
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-Es fundamental que la prensa pueda ser independiente, 
garante y veedora de derechos de los ciudadanos y de las 

instituciones. 
-Las empresas de servicios públicos deberían capitalizar de 
una manera más eficiente los beneficios que le traen al país.

Servicios Públicos y medios comunicación
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HUB DE CONOCIMIENTO
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Carrera 5K
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Cena ERRE
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Día 2
Resumen

“Es un logro de todos la superación 
del fenómeno del Niño. En cuanto 
a la deuda de la opción tarifaria, 
hemos consolidado una ruta para 
darle manejo a esto que pudo 
haberse convertido en una crisis 
financiera, pero también en una 
crisis social”.

Omar Andrés Camacho
Ministro de Minas y Energía
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Una alianza clave por el país

“Queremos hacer un reconocimiento muy especial a los 
gremios que han venido trabajando desde la pandemia. Ha 

sido un trabajo en equipo en que cada uno ha aportado desde 
sus sectores, desde las regiones y para los usuarios”.

Jueves27 #congresoAndesco

Camilo Sánchez Ortega
Presidente Andesco
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¿Por qué las plantas contenerizadas? Es una solución 
práctica y fácil de usar, con el fin de mejorar la vida de las 
personas que necesitan el valioso recurso hídrico.

La UPME presenta el Plan de Abastecimiento de 
Gas Natural de 2023 a 2038, en donde se destacó 
la proyección de la oferta nacional e importada, el 
crecimiento de la demanda sectorial y las necesidades de 
infraestructura de transporte de gas natural, obtenidas 
como resultado de este estudio.

“En Idrica hemos avanzado significativamente en los 
últimos años. Por ejemplo, aumentamos la telelectura 
al 97% de Aguas de Valencia, optimizando inversiones 
y mejoramos la eficiencia. Usando planes para reducir 
pérdidas de agua en las redes usando la tecnología con 
teledetección satelital”.

-En la transición energética justa es necesario 
dividir responsabilidades, además de que la 
financiación es clave.  
-Se debería promover un aumento en los informes 
sobre justicia energética, ya que esto aumenta 
la confianza de inversionistas, reduce el riesgo 
financiero y promueve la generación de empleo.

Luis Miguel Arauzo

Mauricio Palma

Pablo Calabuig

Raphael Heffron

Ernesto Borda

Tedagua

Subdirector de Hidrocarburos UPME

Vicepresidente para Américas IDRICA

Experto mundial en justicia energética, contrato social y sostenibilidad 
de la Universidad de Cambridge

Director Ejecutivo, TRUST Gestión Estratégica de Riesgos
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Se requiere dinamizar los esquemas de financiación para 
obtener recursos enfocados en los proyectos de energías 

renovables en Colombia, porque existe financiación 
a partir de buenas prácticas, pero todavía hay mucho 

trabajo por hacer en este aspecto.

Panel: “Inversiones para la seguridad y 
transición energética”
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El Estado debe garantizar que los consejos de administración 
de las empresas estatales cuenten con la autoridad, las 

competencias y la objetividad necesarias para desempeñar 
sus funciones de orientación estratégica, supervisión de la 

gestión de riesgos y monitoreo de la gerencia. Deben actuar con 
integridad y promoverla, y ser responsables de sus acciones.

Conmemoración 5 años de la Acción Sectorial, 
transformando el sector de agua y saneamiento
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“Se requiere duplicar 
las inversiones 
en exploración 
y explotación en 
Colombia (de 3 a 6 
BUSD/año en los 
próximos 5 años)”.

“La recirculación del 
agua y la generación 
de energía hídrica, eso 
es economía circular y 
de escalas en acción”.

Ricardo Roa Barragán
Presidente ECOPETROL

Natasha Avendaño G.
Empresa de Acueducto y Alcantarillado
de Bogotá
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“Vanti mantiene crecimiento en todos sus segmentos 
de demanda y proyecta mantener ritmo por encima del 
histórico, especialmente en el vehicular masivo”.

“La Data Segura ofrece a las empresas, reputación, 
cumplimiento normativo, reducción de riesgos y mayor 
eficiencia”.

“Se realizaron 4 reuniones previas antes de que se radicara 
la respectiva licencia ambiental del proyecto ‘La Colectora’ 
lo que muestra el compromiso de la ANLA en su labor 
de identificar los vacíos para que estos se superen y 
se mejore la calidad de los estudios que las empresas 
presentan a la ANLA”.

Rodolfo Anaya

Alicia Lozano Ordoñez

Rodrigo Negrete

Presidente Grupo VANTI   

Vicepresidente de Tecnología Fanalca

Director Autoridad Nacional de Licencias Ambientales

“Las TECAS contribuyen a siete Objetivos de Desarrollo 
Sostenible, ofreciendo soluciones empresariales basadas 
en una economía circular. Proyectos como estos son 
fundamentales para cuidar nuestro único planeta”.

Humberto Rodríguez Cobo
Director Ejecutivo Urbaser Colombia
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-Es fundamental tener un modelo que permita la promoción de las 
comunidades energéticas, y que también puedan ser vigiladas y 

controladas por la SSPD. 
-No se puede depender en un 100% de la energía solar, necesitamos el 

respaldo de todo el sistema. 
-Requerimos trámites expeditos de forma que los proyectos puedan 

entrar a tiempo.

“Seguridad energética: Abastecimiento de los 
servicios de energía y gas”
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-La economía circular debe estar presente desde el inicio de la cadena productiva, 
desde su génesis industrial hasta su final. 

-Colombia cuenta con tecnología avanzada que nos permite optimizar procesos, 
como la captura de biogás, lo cual tiene un impacto significativo en la reducción de 

gases de efecto invernadero.
-Hemos evolucionado desde la disposición a cielo abierto hacia una gestión segura 

en sitios controlados, que ahora se han transformado en parques ambientales.

La transformación de los parques tecnológicos 
ambientales a centros inteligentes de gestión ecológica



Jueves27 #congresoAndesco

#congresoAndesco

“Se están estructurando medidas para financiar los 
logros de la biodiversidad, esto es muy importante ya 
que los servicios públicos tienen alta dependencia de la 
biodiversidad y viceversa”. 

“Desde diciembre de 2023 y mediante una alianza público-
privada entre grupo aval, Promigas y el Gobierno, con 
el apoyo del grupo Prisa se inició Misión La Guajira, para 
encontrar soluciones estructurales y sostenible en acceso 
agua, energía, seguridad alimentaria e inclusión a través de 
un proyecto piloto con las comunidades de Manaure y Uribia”.

Estamos experimentando más momentos de clima 
extremo, los cuales aumentan, pero lo importante es que 
los que toman decisiones sepan cómo invertir y escoger 
para adaptarnos.

Mauricio Cabrera Leal

Juan Manuel Rojas

Eddy Moors

Viceministro de Ambiente

Presidente PROMIGAS

Rector, IHE Delft Institute for Water Education

“Tenemos estrategias de mitigación y adaptación al 
cambio climático, venimos haciendo un análisis de riesgos 
sobre los equipos y vamos a profundizar en los riesgos 
físicos”.

Nelson Mesa
Director de Operaciones Corporativas ISA
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- Ser anfitriones de la COP nos ayuda a apropiar tareas pendientes en un país 
megadiverso porque nos hemos concentrado mucho en la agenda climática y 

hemos dejado a un lado la agenda de biodiversidad.  
- El relacionamiento con diferentes ministerios y entidades ha permitido la 

recolección de información, de esta manera se ha logrado identificar con claridad 
qué se debe potenciar en las normas y la reducción de los incentivos que pueden 

tener las mismas para la biodiversidad.

Panel: COP 16 “Paz con la Naturaleza” 
Biodiversidad y Empresa
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-Los cobros por tasa retributiva no cumplen con los 
objetivos de corregir la externalidad que se genera sobre las 
fuentes hídricas, se debe replantear el instrumento para que 

se avance en el tratamiento de aguas residuales.

Diálogo sectorial acueducto y alcantarillado: ¿Hacia 
dónde debemos ir en el país para el saneamiento del 

recurso hídrico? 
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Panel Legislativo: “Seguridad jurídica en la construcción 
de la legislación para los servicios públicos”

- Después de 2 años en la CREG no hay comisionados nombrados en propiedad, 
preocupa que este Gobierno quiera iniciar todo de cero, por esta causa la cifra de 

inversión este año es la más baja en los últimos 10 años.  
- La transición energética es muy necesaria pero la mayoría de proyectos de energía 

renovable se atrasan por la tramitología del proceso.  
- Preocupa que aún no hay claridad en la reforma al sector de los servicios públicos 

que propone el Gobierno.
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“Para alcanzar los objetivos a 2030 como sector y país 
tenemos varios retos. Debemos trabajar en mejorar la 
seguridad jurídica; modificar el marco tarifario actual y 
desincentivar el enterramiento de residuos, establecer 
normas técnicas suficientes para regular proveedores de 
tecnología; y mejorar las capacidades técnicas”.

“Debemos actuar en el control de escorrentía, en el control 
de sequías y desbordamiento debido a que, por efectos de 
cambio climático, el periodo de retorno de eventos más 
extremos será menor. Esto es algo que vemos porque las 
inundaciones se han vuelto más frecuentes”.

“Dentro de una misma jurisdicción muchas entidades 
entran en contradicción, por ello, un elemento unificado 
es clave para simplificar la manera en que las normas 
ambientales se instrumentalizan y aplican”.

Érika Mazo

Árlex Sánchez Torres

Gilberto Blanco Zúñiga

Gerente general de C-DEG

Especialista Senior en Drenaje Urbano y  Alcantarillado del Ihedelft.

Exprocurador ambiental y consultor internacional

“A los contratistas se les olvida que cuando se logra 
probar no solo que el contratista que ganó la licitación 
no era el mejor, también deben demostrar que ellos (los 
demandantes) son la mejor opción”.

Martha Pabón
Pabón Abogados
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“Gestión de residuos sólidos: El modelo empresarial en 
la transición organizada del servicio de aseo hacia la 

economía circular”

-El sector empresarial está tomando la iniciativa de impulsar el cambio en la gestión 
de residuos, pero es necesario contar con una regulación adecuada. Se requiere 
hacer la transición con políticas públicas que fomenten este cambio y faciliten la 

colaboración entre el sector empresarial y el Gobierno. 
-Debemos avanzar de manera integral hacia modelos de responsabilidad extendida, 
creando un ecosistema facilitado por el sector público que permita la incorporación 

de tecnología en los sitios de disposición final. No hay opción, debemos dar este 
paso ya que el cambio climático es una realidad que ya está aquí.
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“Desde la experiencia 
de 30 años los 
nubarrones en la 
prestación de los 
servicios públicos 
se resuelven con la 
profundización del 
modelo de la Ley 142 
de 1994 y no con la 
abolición del mismo”.

“La Transición Energética 
no puede convertirse en 
una asignatura pendiente. 
Colombia cuenta con 
abundantes recursos para 
hacer proyectos renovables. 
Nuestro compromiso es 
seguir creciendo para 
aportar al desarrollo del 
país y atender la creciente 
demanda de energía”.

Fernando Barrera
Experto Internacional

Camilo Marulanda
Presidente de ISAGEN.
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Panel - Construyendo la EPM del futuro: Sueños
y retos en los que estamos trabajando para ti

-Hidroituango ha sido un reto y el desafío más grande para EPM 
durante toda su historia. Hoy estamos aportando alrededor 

del 6% de la energía en firme y creemos que sin Hidroituango 
no hubiésemos pasado este Fenómeno de El Niño sin tener 

racionamientos.
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Transmisión de energía: la autopista hacia la
transición energética y la protección del medio

ambiente

- El desabastecimiento energético ocurre por muchos motivos, 
no por uno solo. Se puede tener una matriz energética muy bien 
balanceada, pero no ser capaz de llevar esa energía a todos los 
lugares en dónde se requiere y en el momento que se requiere. 
Si no existe esa capacidad de interconexión si podríamos llegar 

a tener desabastecimiento.
- En cuanto a los largos tiempos en los trámites ambientales 

para los proyectos de transmisión de energía eléctrica, 
el problema no es la ANLA, el problema es que nuestra 
normatividad ambiental está hecha para hace 30 años.

Jueves27 #congresoAndesco
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Diálogo Alcaldes capitales

Con la participación de:

Jorge Eduardo Rojas - Alcalde Manizales
Carlos Pinedo Cuello - Alcalde Santa Marta

Modera: Luz María Zapata - Directora Ejecutiva Asocapitales
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El futuro de Inteligencia Artificial en 
servicios públicos

-La mayoría de las empresas saben que la inteligencia artificial 
existe pero solo la usan para revisión de ortografía y resúmenes 

de cosas que no quieren leer dejando a un lado muchas otras 
oportunidades.
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Resumen

“Colombia es la economía que ha 
crecido más rápido en América 
Latina y que además ha logrado 
evitar crisis económicas, pues 
entre otras cosas ha pagado de 
forma consistente su deuda pública 
desde 1930 y nunca presentó 
episodios de reestructuración de su 
deuda pública”.

Luis Fernando Mejía
Director Ejecutivo de Fedesarrollo
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Fiesta de integración 
(Presentaciones Gusi - Proyecto Uno)
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Fiesta de integración 
(Presentaciones Gusi - Proyecto Uno)
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Dagoberto Quiroga Collazos
Superintendente de Servicios Públicos Domiciliarios

Juan Carlos Muñiz Pacheco
Presidente Findeter

“Hemos detectado 
malas prácticas por 
sobreestimaciones 
en la actividad de 
aprovechamiento. 
Mediante las acciones 
de IVC, buscamos que se 
reporten las toneladas 
de aprovechamiento 
reales de los usuarios”.

“Tenemos cláusulas 
reputacionales en 
nuestro estatuto de 
contratación, el cual 
es más estricto que 
la ley 80, por lo que no 
financiamos elefantes 
blancos y todos 
nuestros proyectos 
van bien”.
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- La guerra en Ucrania desestabilizó los precios de las 
fuentes energéticas lo que ocasionó un impacto en la 
prestación de los servicios. Esta situación aún tiene 
un impacto importante que debemos solventar para 

garantizar servicios de calidad.

Alianzas y Experiencias Internacionales en 
Inversiones y Servicios
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“Aunque hay una reducción en la brecha, el ritmo de 
crecimiento es lento. Es necesario avanzar, especialmente 
en conectividad para los más pobres  y en zonas rurales con 
inversiones de última milla”.

“Piensen despacio y actúen rápido: se debe tener un 
esquema de preparación estratégica del proyecto 
compuesto por gobernanza y liderazgo; aceptación social 
y ambiental; valor social; estructuración legal técnica 
y financiera; mecanismos de ajustes y distribución de 
riesgos contractuales”.

“El aspecto más importante de la IA es el acceso universal 
a todas las personas, está al alcance de todos y cierra las 
brechas sociales”.

“En estos tiempos, la situación y vivencia experiencial 
son claves para entender cómo el cliente vive y soporta la 
atención que se le brinda, su experiencia memorable es el 
éxito de la operación”.

Karoll Gómez

Rafael Herz

Ricardo Orjuela G. 

Gabriel Vallejo

Universidad Nacional de Colombia

Vicepresidente de Estructuración y Banca de Inversión de la FDN

Vicepresidente de Analítica y AI Banco Davivienda

Ex ministro Consultor Internacional
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- Tenemos que seguir trabajando como industria en conectar a los 
desconectadas, ese ha sido el compromiso durante años. Las empresas 

tienen una situación financiera que están poniendo en riesgo la 
sostenibilidad del sector.

- Necesitamos corresponsabilidad de todos los actores que se benefician 
de las redes para que contribuyan al cierre de la brecha digital. 

 Pánel “Empresas TIC: El futuro de las TIC 
en la actual coyuntura de mercado”
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- Una de las cosas que inquietan de las cifras 
del sector es lograr mantener la sanidad 
financiera de las empresas del sector, es 
difícil que puedan avanzar en la expansión de 
las redes y aumentar la conectividad. 
- Es indispensable analizar cómo funciona 
toda la cadena de prestación del servicio, por 
lo tanto, procedemos a revisar las detalles 
que promuevan la competencia entre los 
diferentes operadores.

Claudia Ximena Bustamante
Directora Ejecutiva de la CRC

Gabriel Jurado
Viceministro de Conectividad del Ministerio TIC



Viernes28 #congresoAndesco

- Solo el 3% de los residuos que se llevan a Mondoñedo 
se tratan. Con alianzas regionales se va a realizar la 

transformación de este lugar  en parque tecnológico 
ambiental y apostarle a la transformación y valorización 

de residuos.

Bogotá Región - Una apuesta por la 
sostenibilidad
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Uno de los riesgos climáticos son nuestras fuentes 
hídricas, por eso es necesario que la producción de 

energía eléctrica sea responsable, sostenible y amigable 
para evitar cualquier tipo de contaminación.

Generación, Territorio y Ambiente - Panel 
de jóvenes
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- El tema del espectro en las plataformas, es un tema que 
hay que estudiar con mucha profundidad. Sabemos que 
cada vez llegan más plataformas y utilizan ese espectro 

sin alguna remuneración.

“Retos normativos futuros en el sector 
TIC”
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Andrés Rengifo
Corporate External and Legal Affairs de  
Microsoft South America

Mauricio Lizcano
Intervención de MINTIC

“La IA está volviendo 
a moldear nuestra 
economía. El modelo 
actual de economías 
por suscripción permite 
que, como ocurre en los 
servicios públicos, las 
economías de escala 
sean viables”.

Conclusiones del 
Diagnóstico de la 
demanda: 
1. Se requiere robustecer 
las redes troncales 
nacionales para  ampliar 
cobertura y redundancia. 
2. En Colombia el 55% de 
los hogares no acceden a 
conectividad fija.
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- Se debe buscar mecanismos de apoyo del Estado para 
que las personas de estratos 1 y 2 paguen los servicios, 

pero también que puedan tener servicios de calidad.

Diálogo de gobernadores
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Carlos Hernán Rodríguez
Contralor

César Augusto Vásquez
Director de Ventas Mobile Networks, Enterprise Nokia

“Mejorar la calidad 
de vida de todos los 
ciudadanos es un pilar 
de este Gobierno, para 
esto es indispensable 
cerrar la brecha en la 
prestación de servicios 
y mejorar la cobertura, 
calidad y continuidad”.

“La  interconectividad 
gracias a la evolución 
tecnológica demanda 
más capacidad de 
red, se debe generar 
una red con misión 
crítica para garantizar 
las necesidades de los 
usuarios”.
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Día 3
Resumen

“Así, la correlación entre energía y 
pobreza es un asunto que empieza 
a tomar relevancia como política 
pública a nivel internacional, por lo 
que es necesario mejorar la calidad, 
continuidad y permanencia en la 
prestación de este servicio”.

Sergio Díaz Granados
Presidente ejecutivo CAF
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#congresoAndesco

Alexander López Maya
Director del DNP

Juan Fernando Giraldo
Socio Fundador de Buho - Clarity for Leaders

“Para nosotros como 
Gobierno nacional que 
venimos adaptando una 
política de cambio, es 
muy importante que 
el sector de servicios 
públicos conozca cuál 
es nuestra opinión, 
pero también nuestra 
propuesta en este 
gobierno”.

“Para las personas, 
la sostenibilidad es 
importante, pero no 
siempre entienden 
las definiciones 
técnicas. Es vital 
explicar claramente 
la relevancia de 
nuestras acciones 
sostenibles”.
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Homenaje a las Fuerzas Militares y a la Policía 
Nacional de Colombia
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Colombia corre por nuestras venas

Gracias a todos nuestros patrocinadores


